

Des scientifiques cubains découvrent une nouvelle espèce d'amphibie cubain



Guantanamo, 28 oct. (RHC/PL)-. Deux scientifiques cubains ont annoncé ce mardi la découverte d'une nouvelle espèce d'amphibie de petite taille qu'ils ont appelé *Eleutherodactylus begué*.

C'est à Yateras, une localité de la province de Guantanamo, Luis Díaz Beltrán, chercheur au musée national d'histoire naturelle de Cuba et Gerardo Begué-Quiala qui donne le second nom à la petite grenouille.

En effet, cette nouvelle espèce de grenouille n'atteint pas les 14 millimètres de long. Gerardo Begué-Quiala a expliqué au correspondant de Prensa Latina dans cette province qu'en réalité elle avait été aperçue pour la première fois l'année dernière mais que l'annonce officielle n'a été faite qu'après son

inscription dans les registres scientifiques.

Cette nouvelle espèce d'amphibie cubain a une coloration qui varie dans la gamme du marron car il prend la couleur des feuilles tombées par terre. Gerardo Begué-Quiala a expliqué dans ses déclarations à Prensa Latina que son habitat naturel est la terre humide, voilà pourquoi sa présence dans cette zone de l'Est de Cuba où les pluies sont abondantes toute l'année.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/74058-des-scientifiques-cubains-decouvrent-une-nouvelle-espece-damphibie-cubain>



Radio Habana Cuba